

# CHU de Nantes. Vie à l'hôpital

## Les clowns Théodora fêtent leur 1 an au CHU de Nantes

21 septembre 2018. Pédiatrie du CHU.



*Depuis un an déjà, les Dr Patacrêpe, Oups, Etincelle et Ye\$ ont rejoint l'effectif clownesque du CHU de Nantes.*

*Du rire et du rêve pour les enfants hospitalisés, c'est la mission des artistes professionnels de Théodora, spécialement formés au milieu hospitalier.*

*Nos docteurs Rêves visitent les enfants chambre par chambre ou dans les lieux de vie de l'hôpital, comme par exemple les salles d'attentes des urgences.*

*Ils offrent ainsi aussi aux familles qui les accompagnent, la possibilité de s'évader et de surmonter l'attente qui peut être angoissante. L'occasion était donnée de fêter avec les clowns cette date anniversaire.*



